



Journée Nationale des Véhicules d'Époque : retour vers le passé !



C'est une première pour le patrimoine roulant français ! Organisée par la Fédération Française des Véhicules d'Époque (FFVE), la Journée Nationale des Véhicules d'époque du 30 avril prochain permettra de faire découvrir à tous les autos, motos, tracteurs, véhicules militaires, utilitaires, autobus, camions anciens...roulants pour la plus plupart. N'oubliez pas vos appareils photos !

Nous avons de la chance ! En effet en France, 800 000 véhicules d'époque sont répertoriés par la FFVE (partenaire d'AXA Collection), la Fédération Française des Véhicules d'Époque qui représente 230 000 collectionneurs et 1200 clubs adhérents. Comme quoi, les anciens et les anciennes de toutes marques ont la côte dans l'hexagone ! Des engins de toutes les catégories également : auto, moto, tracteur, véhicule militaire, utilitaire, matériel agricole, autobus, camion..., roulant ou en état de restauration. Des perles que vous pourrez admirer le 30 avril prochain lors de la première Journée Nationale des Véhicules d'Époque, un événement qui mettra en avant des initiatives individuelles et collectives. « Traversée de ville, sortie pique-nique, rallye promenade, bourse d'échanges, ouverture de musée, rassemblement sur une place publique, concours d'élégance sont autant d'événements possibles qui vont jalonner cette journée d'exception » annonce la FFVE, qui propose à tous les acteurs du segment de se connecter sur son site, www.ffve.org, pour y découvrir les modalités liées à l'organisation. Un rendez-vous qui se tiendra maintenant chaque année !